
GOBIERNO ESTUDIARÁ AMPLIACIÓN DEL ESTADIO MUNICIPAL DE 
VALPARAÍSO 
El Presidente Lagos planteó la voluntad gubernamental de colaborar con el aumento de 
la capacidad del recinto deportivo con miras a la próxima versión de la Copa 
Libertadores. 
"Creo que sería bonito que la Libertadores se pudiera hacer en Playa Ancha", señaló el 
Mandatario. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió este mediodía en el Palacio de La 
Moneda al plantel, cuerpo técnico y dirigentes de Santiago Wanderers para felicitarlos 
por la obtención del Campeonato Nacional de Primera División, temporada 2001.  
 
En la oportunidad el alcalde de Valparaíso, Hernán Pinto, solicitó al Primer Mandatario 
la ayuda para incrementar la capacidad del estadio Municipal de Valparaíso de 18 mil a 
25 mil espectadores, con miras a la Copa Libertadores de América 2002. Frente a este 
planteamiento, el Presidente señaló que "vamos a ver cómo podemos responder a eso de 
una manera responsable, sin demagogia. Pero creo que sería bonito que la Libertadores 
se pudiera hacer en Playa Ancha". 
 
Con relación al mismo tema, el director de Chile Deportes, Arturo Salah, informó que la 
institución que preside estudiará junto la Intendencia de la V Región y la Municipalidad 
de Valparaíso, la factibilidad técnica y financiera para ampliar el recinto deportivo, con 
el objetivo de cumplir los requerimientos de la Confederación Sudamericana de Fútbol 
para habilitarlo como una de las sedes de la Copa Libertadores. 
 
En cuanto al desempeño del elenco de Valparaíso, el Mandatario señaló que "lo 
importante es que fueron capaces de creérsela, de salir adelante, y por esa razón, 
independiente de las preferencias de cada uno, todos terminamos siendo un poquito 
wanderinos, porque era el reflejo de alguien que se la cree que la puede hacer y la hace, 
y creo que es muy bueno para Valparaíso y para la Región". 
 
El Presidente Lagos subrayó la capacidad y el esfuerzo demostrado por Santiago 
Wanderers, destacando la capacidad de su plantel, cuerpo técnico y dirigentes para 
afrontar exitosamente el Campeonato Nacional a pesar de sus limitados recursos. "Si 
usted pone muchos millones en la cancha, lo probable es que le vaya bien y lo notable 
fue que comenzaron con pocos millones y les fue bien", dijo el Jefe de Estado. 
 
El Mandatario destacó, además, la convicción demostrada por el equipo poniéndolo 
como un ejemplo para las diversas actividades que debe afrontar la Quinta Región. "En 
la región la otra vez les dije, cuando estaban inaugurando el borde costero, que quería 
que fueran como Wanderers, que se la creyeran, que podían salir, y salieron bien. Estoy 
seguro de que ahora hay muchos más que miran para arriba a Valparaíso gracias a lo 
que ustedes hicieron", indicó el Presidente. 


